

Goch

## Online zum Kindergartenplatz

**[31.10.2016] In der Stadt Goch können Eltern ihre Kinder ab sofort über ein Online-System für einen Kindergartenplatz anmelden.**

Die Anmeldung für einen Kindergartenplatz erfolgt im nordrhein-westfälischen Goch nun via Internet. Über das jüngst dafür eingerichtete System Kita-Online können Eltern in drei Schritten den Bedarf an einem Betreuungsplatz für das nächste Kindergartenjahr einreichen. Kita-Online informiert zudem ausführlich zu den Einrichtungen und ermöglicht es den Eltern, sich die Kindertageseinrichtungen in ihrer Nähe anzeigen zu lassen. Auch können sie nach speziellen Kriterien, wie zum Beispiel pädagogischen Konzepten, suchen. Für die Bedarfsmeldung lassen sich bis zu drei Wunsch-Kitas auswählen. Ein persönliches Anmeldegespräch in den ausgewählten Einrichtungen sei für eine Aufnahme jedoch weiterhin verpflichtend. Die Anmeldung sei keine Garantie für einen Betreuungsplatz in einer der ausgewählten Einrichtungen, teilt die Stadt in einer Pressemeldung mit. Ein mehrsprachiger Flyer zu Kita-Online liege in allen Gocher Kindertageseinrichtungen und beim Jugendamt aus.

(sav)

Stichwörter: Fachverfahren, Sozialwesen, Kita, Goch